Assemblée générale du 7 mars 2015 à Saint-Avold

Rapport moral du président

- *Le président nous rappelle(...) que les activités se sont poursuivies : les engagements envers la ferme école ont été tenus (salaires des institutrices, aide financières aux étudiants) grâce aux contacts réguliers (...) les membres de l'association.
- *Les 5000 euros alloués à l'association par TOTAL ont été utilisés pour le projet d'éclairage à l'énergie solaire pour la ferme-école et les maisons dans les villages sous la forme de petits panneaux plus adaptés que ce qui était prévu dans le projet initial(...)
- *L'argent récolté par la marche vers Saint Jacques de Compostelle de JP Belvoix a été utilisé pour l'achat de vaches pour le ferme-école. Les 2 vaches produisent peu de lait (15 litres par jour !) en raison du manque d'alimentation donc peu de fromage. Ne pouvant acheter du bon lait, la fromagerie est donc surdimensionnée. La chambre froide a été créée avec la cabine d' un ancien camion frigorifique.
- *L'un des étudiants ayant interrompu ses études, le budget qui était alloué a été reporté sur la construction d'une maison pour les enseignants et l'achat d'un ordinateur et d'une imprimante pour le nouveau CDI.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité

Rapport financier (...) Il reste 2600 euros au 31/12/12014.

Points à améliorer :

- .Adresses mail de tous les adhérents pour éviter des convocations postales
- .Changement de banque pour diminuer les frais bancaires
- .bilans négatifs de l'achat du camion (5000 euros de frais de douanes, 1000 euros de bénéfices) et de l'envoi de livres scolaires (gros frais de douanes alors que cela devrait être gratuit et manque de formation des enseignants pour leur utilisation.

Le rapport financier a été approuvé à l'unanimité.

Election du Bureau

Président: Hery Rakotondratsimba

Trésorier : Jacques Gallant Secrétaire : Elisabeth DURAND

Tous élus à l'unanimité

Projets pour 2015-2016

(...)

*Echanges entre les adhérents sur la poursuite de nos actions : le problème majeur reste l'assistanat qu'il faut essayer de dépasser ; la stabilisation de la ferme école permettra d'aider d'autres structures; l'objectif de Grégoire est de créer une unité de fonctionnement (ferme école-fromageriescierie) et cela nécessite d'allier des capacités de gestion à ses activités en agriculture. Les limites sont toujours les mêmes : la pauvreté, le climat avec ses catastrophes naturelles et la situation politique du pays en crise permanente.

*Décisions prises :

- -poursuite du paiement du salaire des institutrices mais arrêt de la subvention aux étudiants.
- -relance du parrainage d'enfants (2 enfants parrainés actuellement)